



Regierungsratsbeschluss vom 17. Januar 2017

Swisslos-Fonds-Beitrag: Jugend Symphonie Orchester der Regio Basiliensis
Konzertprojekt «Karussell der Töne – Was uns berühmte Melodien erzählen»

P170063

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Jugend Symphonie Orchester der Regio Basiliensis für das Konzertprojekt «Karussell der Töne» im Mai 2017 im Innenhof des Rathauses und in der Adullam-Kapelle einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 12'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Konzerte «Karussell der Töne – Was uns berühmte Melodien erzählen», die im Mai 2017 im Innenhof des Rathauses und in der Adullam-Kapelle stattfinden, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 12'000 Franken bewilligt. Das Jugend Symphonie Orchester der Regio Basiliensis ermöglicht mit seinem Projekt jungen Musikerinnen und Musikern den Einstieg ins symphonische Musizieren. 25 Musikerinnen und Musiker zwischen 12 und 26 Jahren führen berühmte klassische Musikstücke auf, ergänzen diese durch Texte und sprechen damit Menschen an, die selten oder nie ein klassisches Konzert besuchen.

